

道標ない旅269

“269”とは南郷中の全校生徒数です

平成30年4月24日(地域版第1号)

校長 益田 孝彦 875-9494

若葉萌えいづる春を迎え、生徒一人ひとりの心も、自身の「芽吹き」を予感して、期待に胸膨らませていることと思います。その思いを大切にしたいなと願うと共に、応えていかなければと思います。

この度、野口前校長の後を引き継ぎ、南郷中学校長を務めることになりました益田孝彦と申します。全力を尽くして努力いたします。どうぞよろしくお願い申し上げます。

今年度は、67名の新入生を迎え、2年生100名、3年生102名の総勢269名でスタートします。

南郷中学校は、教職員一同、協力して日々の教育活動に努めてまいります。中学校3カ年の学校生活を通して、生徒一人ひとりが教育目標である「自立心」と「共生力」を身に付けて巣立っていけるよう、そして子どもたちが伸び伸びと成長できるよう、保護者の皆様、地域の方々のお力をお借りしながら、取り組みたいと存じます。どうぞよろしくお願い申し上げます。

平成30年度の教職員の紹介 ☆今年度着任 ◎主任

1学年

2学年

3学年

A組		理科	A組		技術・家庭	A組		保健体育
B組		国語	B組		社会	B組		社会
			C組		美術	C組		数学
所属		音楽	所属		社会	所属		国語
所属		数学	所属		理科	所属		英語
所属		英語	所属		そよかぜ	所属		保健体育

学年外

校長		業務		学習支援	
教頭		町費教員		図書整理員	
そよかぜ		町費教員		スクールカウンセラー	
そよかぜ		A L T		相談員	
養護教諭		学習支援			
事務主査		学習支援			

◆◆ 離退職職員の紹介 ◆◆

★皆様今までご尽力くださり、本当にありがとうございました。たくさんの方々が、別れを惜しんで、駆けつけて下さいました。

校長
教諭
教諭
支援員
心の教室相談員

退職(三浦市立初声中学校で再任用)
葉山町立葉山中学校へ
鎌倉市立深沢中学校へ
葉山町立葉山小学校へ
退職



◆◆ 第38回入学式を行いました。 ◆◆

4月5日は着任式・始業式に始まり、午後には、初めて長柄小学校・葉山小学校・上山口小学校の3校から、新入生67名を迎え、入学式を行いました。

群読や素敵な合唱で迎えられた新入生でしたが、圧巻はやはり南郷中学校の校歌の洗礼を受けたことでしょう。校歌を誇りを持って全力で歌う2・3年生の姿に接し、そんな学校に入学できたことに新入生も誇りを覚えたことでしょう。これから全校269名で創り上げていく、新しい南郷中学校に、大きな期待を抱いた入学式でした。



◆◆ 平成30年度 南郷中学校 教育基本方針 は、以下の通りです。 ◆◆

1 学校教育目標

- 「自立」と「共生」
○ 自立心をはぐくむ
○ 共生力を高める

2 学校経営の基本方針

- (1) 新しい時代に必要な資質・能力を育む学校
- (2) 豊かな心を育み、信頼でつながった学校
- (3) 地域を愛し、地域から愛される学校

3 今年度の重点目標

- (1) 日々の実践、個々の研鑽・授業研究等を通して、指導方法の工夫・改善を図り、教科指導力（授業力）を高めるよう努める。
- (2) 道徳の時間の確保に努め、豊かな心の醸成に、学校・学年で努めていく。
- (3) 日頃より、各教職員が、「自身の後ろ姿」で生徒を教育していることをしっかりと踏まえていく。
- (4) 校内支援委員会の情報を共有化し、全教職員が立場に応じて適切な指導・支援にあたる。
- (5) 教職員全員が「チーム南郷」となって教育活動に取り組むように努める。
- (6) 情熱を持ち、生徒の気持ちを捉え・寄り添い、共に活動する教師を目指す。



◆◆ 「道標ない旅」のタイトルについて ◆◆

この度、学校便りのタイトルを、「かけはし」から「道標ない旅」へ変更させて頂きました。学校目標の一つ「自立」を考えたとき、道標がない場面に出くわしたとき、自らが判断し、自ら方向を見定めて進むことが、「自立」と考えるからです。また、私の年代の方ならご存じかもしれませんが、1979年永井龍雲という歌手が同名の「道標ない旅」というヒット曲歌っています。インターネット等で、歌や動画が配信されていますので、興味のある方は覗いてみて下さい。このタイトルがやがて浸透していくことを願います。

◆◆ 新入生オリエンテーションにて、各部活の紹介がありました。 ◆◆

トップバッターとして、吹奏楽部のマーチングバンド的なアレンジに始まり、科学部、英語部、美術部、のプレゼン映像が流れました。後段は、運動部活の時間を有効に使った実演が続きます。陸上部、サッカー部、水泳部、バドミントン部、卓球部、野球部、バレー部、バスケット部と、どの部活も生き生きと紹介していました。



本校の部活動は、職員玄関横に、掲示されている入賞した生徒の活躍に見るように、輝かしい実績を上げている部活動も多くあります。でもそれだけではなく、中学生にとっての部活動は、心身ともに大きく成長する時期にあつて、人との付き合い方や、協力して何かを成し遂げていく経験が得られる大変重要な機会となります。

新入生は67名と例年より少ないのが特徴です。できれば友だちに引きずられるのではなく、自分の意思で個性が活かせる部活動を選択して欲しいなと願います。

◆◆ 本年度より、長柄小学校と共同で避難所運営委員会を開催していく予定です。 ◆◆

長柄小学校・南郷中学校の学区では、今まで避難所運営委員会が立ち上がっていませんでした。その状況を改善するため、本年度5月より、長柄小学校と協働して、避難所運営委員会を立ち上げていくことが、決まりました。日程は決まり次第お知らせしますが、日中3時頃、長柄小学校で開催されるようです。町の防災安全課から、地域の皆様には、開催のお知らせが届くはずですが、今秋には、長柄小学校での町の総合防災訓練も開かれると聞いております。地域の役員さんに限らず、防災に興味のある地域の方々のご参加をお待ちいたします。